



沖縄県立  
大平特別支援学校

TEL098-877-4941  
FAX098-876-4148

# 学校だより

令和7年5月1日発行 発行責任者 古我知 博樹  
学校ホームページ [www.ohira-sh.open.ed.jp/](http://www.ohira-sh.open.ed.jp/)

## 教育目標

- ・健康でたくましく心豊かな人
- ・自分のことは自分で出来る人
- ・目標を持って粘り強くやり抜く人
- ・楽しく働き社会に貢献できる人

## 入学・進級おめでとうございます！

新年度がスタートして約1か月、学校中に児童生徒の歓声が響き笑顔があふれています。また、今年度は本校開校60周年の節目に合わせて、中学部と高等部の新入生から学年進形で新制服に移行しております。

本校の新入生は小学部20名、中学部25名、高等部31名、合計76名で、今年度の本校在学者数は、小学部111名、中学部83名、高等部（普通科）92名、全校児童生徒286名でスタートしております。また、本校高等部（普通科）久米島高等学校分教室（久米島高分と略）6名（うち新入生2名）が久米島高校内で今年度の学校生活をスタートさせ、久米島高校の生徒と授業や学校行事、部活動などを共にしております。

保護者の皆様、お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。特に小学部1年生、中学部や高等部1年生で他の小学校や中学校から入学された児童生徒の保護者の皆様には不安もおありかと思いますが、児童生徒一人一人の健やかな成長を願い、全教職員が保護者の皆様と連携して教育活動に取り組んでまいります。

今年度も、家庭・学校・地域・関係機関が連携し、共に力を合わせてまいりましょう。どうぞ、よろしく願いいたします。

学校長 古我知 博樹



## 主な行事予定（5月）



- |   |  |
|---|--|
| 1日(木) (中・高) 夏服完全実施<br>(小3・5) 聴力検査                                   | 16日(金) 第3金曜日「少年を守る日」<br>(高) 前期校内実習保護者説明会<br>(1年保護者対象) 2校時                              |
| 2日(金) (小1・2) 聴力検査   | (高) 前期就業体験実習保護者説明会<br>就労アセスメント説明会<br>(2・3年保護者対象) 5・6校時                                 |
| 3日(土) 憲法記念日   | 19日(月) かみかみの日<br>(高) 授業参観:実習予定企業<br>事業所向け 2・3校時<br>(中) 教材研修日 13:30 下校                  |
| 4日(日) みどりの日   | 20日(火) (小) 新入生・転入生を迎える会<br>児童総会(多目的ホール) 2校時<br>(小) 教材研修日 14:20 下校<br>(中) 授業参観日 (2・3校時) |
| 5日(月) こどもの日   | 21日(水) (中3) 平和学習 1~4校時 (対馬丸記念館)  |
| 6日(火) 振替休日  | 22日(木) (小) 内科検診 1~4校時  |
| 8日(木) (高) 内科検診 5・6校時  | 26日(月) 歯と口の健康月間 ~6/30<br>(高) 前期就業体験実習 ~6/6   |
| 9日(金) (小)(中) 交通安全教室 2校時   | 28日(水) (小) 授業参観 (2・3校時)  |
| 12日(月) (小) 教材研修日 14:20 下校<br>尿・ぎょう虫検査 2次<br>13(火)まで<br>(高) 生徒総会 2校時 | 29日(木) (小) 歯科検診 1~4校時  |
| 13日(火) 尿・ぎょう虫検査 2次  |  |
| 14日(水) (中) 生徒総会 2校時(多目的ホール)   |  |
| 15日(木) (全) 耳鼻科検診 1~4校時  |  |

## 小学部

4月7日始業式 4月8日入学式

### 御入学・進級おめでとうございます

たくさんのきれいな花や、先生方の祝福を受けながら、待ちに待った新年度がスタートしました。

始業式では、1つ上の学年への進級と、友達との再会を喜び、これから始まる新生活への期待でみんなとても良い表情をしていました。

また、入学式では担任の先生と一緒に入場をした新1年生。少し緊張気味でドキドキわくわくした様子に、会場内は温かい空気に包まれました。

元気いっぱいの20名の新入生と2名の転入生を迎え、学校がとても明るくなりました。お友達や優しいお兄さんお姉さんと一緒に、楽しい小学校生活を過ごして下さい。



## 中学部

4月7日始業式 4月8日入学式

～おめでとうございます～



中学部は、新1年生 25名を新たに迎え、新2年生 31名、新3年生 27名、生徒総勢 83名となりました。新しい職員も迎え、大平特別支援学校 中学部の新たな出発です。

わくわくドキドキしながらも4月ならではのあたたかな雰囲気が流れている中学部です。中学部の3年間は、心も体も大人に近づく大事な時期。その大切な1年間は、どの学年にとっても大切な年です。

この1年、中学部のみなさんが笑顔溢れる年になり、有意義な日々を過ごせますように。

## 高等部

4月7日 始業式・入学式

高等部新2、3年生、そして高等部新入生のみなさん、進級・入学おめでとうございます。

高等部は、新2年生 29名、新3年生 32名、そして新1年生 31名の総勢 92名になりました。今年度もたくさんの仲間と切磋琢磨して過ごすこととなります。新学年度がスタートして3週間、初めは緊張した表情の生徒達も新しい友達や先生、教室になじんできて自分の居場所を作りつつあります。

また、4月18日は生徒会による新入生歓迎会が行われ、新入生の紹介やレクを楽しみ、親睦を深めることができました。レクは、生徒会役員が考えた「ボール回し」を行いました。1年生対2・3年生で自分の名前を紹介した後に、ボールを回します。ボールを投げたり、転がしたり、相手を取りやすいように手渡すなどして、笑顔で交流を深めることができました。

高等部では、校外での就業体験(2年～)や校外学習、修学旅行などがあります。体調管理をし、心身共により状態で臨めるといいですね。高等部での日々が、実り多いものになりますように、応援しています。

## 寄宿舎

### 新入舎生 28名 寄宿舎生活がスタート

暖かな陽光に春らしさを感じる4月、新年度の寄宿舎生活がスタートしました。7日(月)に寄宿舎の入舎式が行われ、男子17名、女子11名の入舎生の名前が寮務主任の林先生より一人ずつ読み上げられると、元気いっぱいな返事が会場に響き渡りました。週内は親元を離れ、子どもたち同士で共同生活を送る経験に、はじめは不安そうな表情を浮かべる子、涙ぐむような子もいましたが、先生や先輩たちの励ましを受けて持ち直すなど、早速さまざまなドラマが生まれています。この1年、仲良く楽しく、皆で元気に前進していきたいと思います。応援よろしくおねがいします。

